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Câmara Municipal de São Mateus

Estado do Espírito Santo

a reun o a a, a aos V e crnco
do mês de abril de 2023 (dois mil e vinte três), às 18:00 horas (dezoito horas), reuniu
ordinariamente na Câmara Municipal de São lVlateus - Estado do Espírito Santo, situada
Av. Jones dos Santos Neves, nos 40 e 70, Centro, CEP. 29930-900, Palácio "Matheus Cunh
F u ndao" no P lenár tc Leg IS lat ivo "Ve read o ra Lizete Co nde R io5 Caval ca n te ,,

SO b
Pres idên cia do Sân hor Ve reador Pa u lo F und d o e Sec reta nado pel a §e n ho ra Vere ado
C iety Cerq uei ta o Sen ho P restdente fez a abe rtu ra da Sessão proferi nd o AS seg u
palavra S "sob a proteçã o de De US e em n ome da n icia m OS NOSSO S rabal ho S
Em seg uida o Sen ho r P res ide n te req uestou o Vereado r Dele rman o Su m pa la q ue fi:
a eitu ra de u m trecho da B íbt ia Sag rada em conSO nancta com o parág rafo ú n co d o a rt.
do Reg imento nte rn o d a Câma ra N/I un ic ipa São Mateu S PEQUENO EXPEDIENTE: A
contín u o o Sô nh o r P res ide n te SO icito u a Se n h o la 1

a Secretá ila que efetuasse a chama
dos Senhores Vereadores para verificação do quórum legal, aos quais responderam 1

(onze) presentes. Alicerçado no art. 96 do" Regimento lnterno, o Senhor Presiden
determinou ao Senhora 1a Secretária, que efetuasse a leitura da Ata O1O12O23,
fundamento no §1o, do artigo 96 do Regimento lnterno da Câmara Municipalde São Mateus
não tend o nen h ttu m Vereador q ue qu isesse ret ifica r a Ata a p rovada Em segurda o Se nho
P res ide n te determ nou a Sen hora Secretá rra q u e p roced ESSE a le itu ra do EXpedi ôn
PODER EXECUTIVO: oFIPM SIViS MGAB N o

1 1 612023 protoco izado SO b o n
000396t2023 datad o d e 1 1 t04t2 023 da P refe itu ra M u n ic ipa de Sao IM ateUS q ue e ncam in h
Projeto de Lei no 004t2023 P rojeto de Le no 0 04t2023 de a u toria d Poder Executivoo q.D õ PÕr SoB RE A REC U P E RAÇÃO DE C R ED ToS F SCAI S E M
ESIAB ELEC E N ORMAS PARA Co B RAN ÇA EXTRAJ U D C IAL E DA oUT
P Rovt D Ê N C IAS oFIPM SM/SMGAB 1 2 0t2023 protoco lizad o So b o no 0004 1 1 l2023
datado d e 1 4104t2 023, da P refeitu ra M u n ic ipa d e São IV a teus q ue e ncam n ha P rojeto d
Le no 007t2023 P roJeto de no 007t2 023 de autoria do Poder Execu ivo q u e

«
N ST ITU

o D IA M U N C PAL Do Povo C GANo N o M U N C P o D E SÃO MATEU S ESTADO D
ESP R tro E DA oUTRAS P RoVI D Ê NC AS' oFIPM SM/SM GAB N o

1 24t2
protocolVAdo Sob o no 0004 1 2t2023 datado de 1 4t04t202 3 da Prefeitu ra M u ntclpa
M ate US q ue encamt n ha P rojeto de Lei no 006t2023 Pro{eto de Le no 006/2023, de a
d o Pode r Executivo q ue ESTAB E L EC E AS D R ETR IZES ORÇAM E NTAR IAS EXE RC
D E 2024 ,, oF P M SM/SM FIF DM N o 022t202 3 rotocol izad sob o 000395t2023p o o n
Secretari a M un rcrpa de F nanças da P refei u ra M u nici pa de Sao [/a teuS, q ue e ncam n h
Te rmo de RES ponsabi lid ade 00 1 l2 023 F u ndo CidadES 2023 Ladei ta do Beso u ro
oFIPM S IVI/S IV GAB N o 0246t202 3 protocol izado Sob o no 000423t2023 da P refeitu
M u n tcrpa de São M ateu S q ue enca m n ha oFIPN/I SIVI /S IV Ftc [n C G No 059t2023 e 0 1 uma
m d ta d rg ita o riu ndos d a Secreta ria IV u n tct pa de F n a nçaS Coordê nadorl a [/l u n c rpa d
Co ntado fla Ge ra q ue trata SO b re a P restação de Co ntas An ua exe rc cio
oF/PM SM /SMGAB No 1 1 71202 3 p rotoco tizado SO b o no 000425t2023 da Prefe itu
M u n icipal de tao M ateuS q ue enca m n h a P rorjeto de Lei no 005t2023 P rojeto de Le n
005t2023 de a uto fla do Podô I Executivo, q u e

lÍ
D SPoE SO B RE A C R rAÇÃo Do H oR

F LoRESTA L M U N C PAL D R JoS É CARLOS DO VAL LE NO IV U N C P o D E
MIATE U S-ES E DA oUTRAS PRovr D Ê N C IAS" oFIPM SM/SM GAB No 1 27
p rotoco Iizado So b o no 000426t2023 d a Prefe itu ra M u n ci pa d e São NN ate US q ue enca m n h
Projeto de Le no 008t2023 P rojeto d e no 0 08t2023, de a uto a d o Pode Executivo q u4

N ST ITU o P LAN o D E MoB L DA DE DO M U N C P o SÃOD E IMATE U S-
ESTAB E LE C E OS P R NC P OS E D R ETR IZES PARA NTEG RAÇÃo E NTR E OS tMo DO
DE TRAN S PoRTE E PARA A IVI E LH oRIA DA AC ESS B LI DAD E E MoB L DAD E
PESSOAS E CARGAS NO MUNICíPIO E DA oUTRAS PRoVIDÊNCIAS
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,p VA SO on a
Municipal de São Mateus, que encaminha manifestação a respeito das Emen
lmpositivas, conforme segue: E[\IIENDAS llvlPoSlTlvAS Ao PROJETo DE LEI No
(LOA): Nos 001 e 00212022 de autoria do Vereador lsaelAguilar, Aquisição de ambulân
especializada para transportar os pacientes que fazem tratamento de hemodiálise da
Comunidades de Nova Lima, São Geraldo e ltauninhas, situação da emenda: a emenda
atendida; Construção de alambrado e vestiário no campo de futebol, visando proporciona
condições adequadas para a prática esportiva dos moradores da Comunidade de Nova Li
situação da emend a: o refe rid o VA o r não atende pata a execu ção d o objeto; Í'lot 004
005t2022 d ô a uto ria d o Veread o r Cristia n o Balan g a Con Struçã o do Portal em conc
armado, na entrada do bairro SEAC, com a frase "BEM-VINDO A SÃO [VATEUS", com intu
de favorece a orientaçã o dô V sita n tes é cons ide rad a nfactíVE uma vez q ue o ind
e co nsiderado ex íg uo a depe nde r d a co NS trução p rete n d ida Ca mpa n h a d rig ida à sociedade
e m eSpecra t, aos homen S pata consc ientizaçã o a respeito de d oen ças mascu in AS
e n faSC na preve nção e no d ag nóstico p recoce de cân ce r de p róstata a e menda Se
aten d d a Aq u is ição de ambu lância pa la atende r OS moradore d o ba rro SEAC n
emergências, o valor disponibilizado não é suficiente para a aquisição de ambülância; n
006 e 00712022, de autoria da Vereadora Preta do Nascimento, Construção de letreiro
concreto armado na entrada do bairro Guriri, com frase'EU AMO GURIRI', tornando-o ma
a trat tvo e con hecido nacion a lme nte a emenda SE rá atend ida Reforma ad equaçã o e/o
amp tiação de U n dad ES de Sa ude da Aten Ção Bási ca é necessári o apo n tar
estabelec rmento d e co n udo o VA lor não é sufi ciente Pode ndo direcronar pa ra a lgu
eq u pamen to o valo I a e I gasto ou un r a outro pa rlamentar pa ru u ma ún rca un idade a SE
refo rmad a n OS 008 e 009t2022 de a uto ria do Veread o Ad eci de Sen a Aq u IS IçA o de te rren
pa ra const rução d e Esco la de E NS ino F u ndame ntal para atende r OS estuda ntes d
Comu n idad e de Camp o G ta nde Distrito de N ativo de Ba ffa N ova a emend a Será a tend ida
Reforma da Unidade de Saúde, que atende os moradores do Distrito de Nativo de Ba
Nova, a emenda será atendida; nos 010,011 e 012t2022 de autoria do Vereador Gilto
Gomes Apo o à Associ ação de Artistas Amad ores Arte Cu Itu ral pa ru prom
man ifestação a emenda será ate nd id a Co NS truçã o de campo de futebo
p ro porci on a r co nd tçoES adeq uadAS pa ra a p rática espo rtiva aos mo rado res do bai rro
Teresa (Po nte ) parte d o ocal nd icado e á rea pa rtic u lar, SEnd o q ue a á rea perten
mu n tc pro não é SU ficie n te pa ra a construção do ob,jeto e OS valo res sao NS u ficientes pa ru
exe cução do Refo rm a da U n idad ô Bá sica de Saúde desti nada a a tender
morad o res d o ba rro Po rto a emend a sera a ten d ida n OS 0 1 3 0 1 4 0 1 5, 0 1 6, 0 1 7 0 1 8 0
e 020t2022 d e a uto ria do Ve reador Carl n h o S tmtao Apo io aos FestejOS Fo Iia de Re is
Jong o do IV u n tcr pr o de São M a teus/ES deS inad o a cfla r con d içõe S para real EAção
cIrcu lação d o p rod uto art stico a emend a SE ra atend ida Apo to AS C ava Ig adAS do m u n tc p
de São IV ate us- ES destina d o a p romove e o rg a nizar evento q ue po sibi ite n tercâmbi
entre o u tros mu n ic p ros, a e me nda SC ta aten d ida Refo rma dos vestiári OS e ma nute nção d
ca mpo de dest nado a p ro po rcro n a r co nd içÕes adeq uadas pa ra a p rá tica espo rtiv
d OS mo rad o res d a Com u n id ade São km o VA lor a p resentado nao ate nd e
necess idadôS para a execuçã o do objeto e o ocal me ncion ado pe rtence a á rea parti cu la
Calçame nto de d estinad o a promover a me h o ria do transpo rte rodoviá rio de pessoa
e ca rg aS a eme nd a con siderada nfact íve po IS não defi n iu a via a q ua Se ria contemplad
com a exec uçã o do ob,jeto, co nSIderand o a inda q ue o VA Ior ndicad o é co NS iderado exíg uo
depende I d a á rea prete nd da Aq u rsrção de mate na espo rtivo pa ra promover o ES
ed ucacion a comu n itári o e a emen da SE ta ate nd id a Aqui S ção de a rea de te rra
construção da ESCO la de E nsino F u nd ame n tal pa ra atend er OS estud a ntes d a Co mu n id
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a e affa ova, o or n o na emen a S para a aqu S o, po
média de valor de mercado, em se tratando de imóveis para construção de unidade
é superior ao valor da emenda; Construção de Unidade Básica de Saúde para atender
moradores da Comunidade Ferrugem - Distrito de Nativo de Barra Nova, o valor não
suficiente para a construção de uma Unidade de Saúde; Aquisição de equipamentos
materiais para a Unidade Básica de Saúde do bairro ldeal, destinado a propiciar cond
de trabalho que contribuam para o desenvolvimento e modernizaçáo da prestação
serviços, a emenda será atendida; nos 021,022e02312022 de autoria do Vereador Paul
Fundão, Construção de campo de futebol, visando proporcionar condiçÕes adequadas pa
a prática esportiva aos moradores do bairro Santa Teresa (Ponte), parte do local indicado
área particular, sendo que a área pertencente ao município não é suficÍente para
construção do objeto e os valores são insuficientes para a execução do mesmo; Reforma
Unidade Básica de Saúde, destinada a atender os moradores do bairro Porto, a emen
será atendida; Apoio financeiro a Casa Nossa Senhora Aparecida - Hospital Maternidade
São Mateus, destinado a promover à saúde, a emenda será atendida; nos 024 e
de autoria do Vereador Lailson da Aroeira, calçamento da Rua Esmeralda, localizada
bairro Aroeira, destinado a promover a melhoria do transporte rodoviário de pessoas
cargas, a via conhecida como Rua Esmeralda trata-se de uma via divergente da registra
no cadastro imobiliário, necessitando de maiores esclarecimentos acerca da localização
via intentada para o cumprimento do objeto; Reforma e ampliação da Unidade Básica
Saúde "Maria Tomaz Nascimento", destinada a atender os moradores do bairro Aroeira,
obra de reforma da unidade de saúde está em conclusão por recurso do Qualifica UBS
Contrato 00212023; no 026, 027 e 02812022 de autoria do Vereador Kacio Mendes,
geral do prédio da Unidade Básica de Saúde, destinada a atender os moradores do bai
COHAB, a emenda será atendida; Reforma do alambrado do campo de futebol do AB
destinado a proporcionar condiçÕes adequadas para a prática esportiva dos moradores d
bairro COHAB, o local indicado pertence a Associação de l/loradores do bairro COHAB, al
disso, os valores apresentados são inferiores para execução do objeto; Construção d
vestiário do campo de futebol do ABC, destinado a proporcionar condições adequadas
a prática esportiva dos moradores do bairro COHAB, o local indicado pertence a Asso
de Moradores do bairro COHAB, além disso, os valores apresentados são inferio
execução do objeto; no' 029, 030, 031 , 032,033, 034 e 03512022, de autoria do Ve
Delermano Suim, Reforma da Unidade Básica de Saúde "Manoel Salustiano", destinada
atender os moradores do bairro ldeal, a emenda será atendida; Reforma da Unidade Bás
de Saúde, destinada a atender os moradores da Comunidade de Nestor Gomes, a eme
será atendida; Pavimentação da Rua Maria Barbosa Toscano, localizada no bairro Jackeli
destinado a promover a melhoria do transporte rodoviário de pessoas e cargas,
considerada infactível uma vez que as dimensÕes do objeto, ou seja, da área a ser atendidr
não foi disponibilizada, bem como o custo destinado é considerada inexecutáve
Pavimentação da Rua Remanso dos lrerês, localizada no bairro [Vorada do Ribe
destinado a promover a melhoria do transporte rodoviário de pessoas e cargas,
considerada infactível uma vez que no objeto contemplado na execução da mesma já poss
a infraestrutura intentada na via; Pavimentação da Rua Principal, da localidade conhecid
como Aguirre, Nestor Gomes, Km 41, destinado a promover a melhoria do transpo
rodoviário de pessoas e cargas, é considerada infactível uma vez que aárea em questã
encontra-se localizada em uma zona rural, fator este que inviabiliza o cumprimento d
Emenda; Pavimentação da Rua em torno da lgreja Católica, localizada na Comun
Córrego do Piqui, destinado a promover o conforto aos usuários da via, é considerad
infactível uma vez que a área em questão encontra-se localizada em uma zona rural,
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que NV a o cumpnmen a men o even o
Evangélico", com finalidade de divulgar e manter os costumes tradicionais do município
emenda será atendida; nos 036, 037, 038, 039, 040 e 04112022 de autoria da Vereadora Ci
Cerqueira, Apoio à Escola Família Agrícola, situada no Distrito de Nestor Gomes, Km 41
destinado a promover a educação básica, a emenda será atendida; Apoio financeiro
Cáritas Diocesana São lVlateus-ES, destinado a prestar serviços à área de assistência social
a emenda será atendida; Apoio financeiro a Sociedade Santa Rita de Cássia - Lar d
Velhinhos, destinado a prestação de serviços na área da assistência social, a emenda se
atendida; Reforma da Unidade Básica de Saúde, destinada a atender os moradored d
Comunidade Corrego da Areia, Distrito de Nestor Gomes, Km 41, a emenda será atend
Reforma da Unidade Báslca de Saúde, destinada a atender os moradores de Nestor

Km 4 1 Distrito de Nestor Gomes Km 4 1 a emen da será ate nd d a Apo io fina nceiro a
Centro de Formação IVI a ria o ti nda C E FOR IVA Sâo M ate us/E S objetivando p romover
desenVO lv tme nto d a ag ricu Itu ra a emend a sera atendida PODER LEGISLATIVO: P roj
Reso lução no 00 1 12023 d o Pod e r Leg is ativo q ue ALTE RA o CAP UT Do ARTI GO 64
N C So Do ART (ro 79 DA RESO LUÇÃo 002t202 1 DATADA DE 08/ I 2t202 1 o U

D S PÕE SOBR E o REG M ENTO NTERNO DA CÂMARA M U N C PAL D E SÃO IUAT E U
ESTADO DO ESPíRITO SANTO. Autoria: Mesa Diretora. PROPOSTÇÕES: tndicações
121 e 12212023 de autoria da Vereadora Ciety Cerqueira, perfuração de Poço Artesiano
Comunidade Serraria, distrito de Nestor Gomes; encascalhamento das ladeiras situadas

n

n
estrada d e aceSSo a com u n idade Serrana d istrito de Nestor nd tcações hos 1 23
1 24t2023 de a utoria d o Ve read o r C rist ta no Ba langa con stru ção de p red o para nsta laçã
d a U n idad e Bási ca de Sa úd e U BS ) da comu n idade Pau con struçã o d e préd o pa
nstalação d a U n idade Básica de Sa ú de (u BS) do ba rro Av iação em terreno pú b ic
oca izado na ru a ndicaçõe hos 1 25 e 1 26t2023 de a utoria do Ve reador De le rman
S u im, ca lçame n to da ru a P rin ctpa S ituada na loca idade con hecida como Ag u rre, em N esto
Gomes Km 4 1 té rm d o ca lçame nto da rua Vi rg u ino M ag al hãe S q ue iga OS bai
deal e U n IVC rS itári o nd icaçÕes 1 27 e 1 28t2023 d e a utoria do Veread or G Iton G o

calçamento da rua Euclides da Cunha, situada no bairro Ayrton Senna; calçamento da
Camilo Castelo Branco, situada no bairroAyrton Senna; lndicaçÕes nos 129 e13Ot2O23

ru

autoria do Vereador lsael Aguilar, reparo do calçamento da Rua Jaime Maciel
situada no bairro Jackeline; perfuração de poço artesiano na comunidade São Ge
Distrito de ltauninhas; lndicações nos 131 e 13212023 de autoria do Vereador paulo Fun
reco NS tru çã o da p raça La u ria no Alves Barb osa S ituada no ba irro Boa Vista (,a nexa ao a ntig
Con SE ho Tute la 0 Con stru ção de campo de fu tebol society, na área d e n om nada
Espaço Cu Itu ral ocal izad a no Res ide ncia Jacu GRANDE EXPEDIENTE: com
Ve read o res lnscritos d e med ato o Sen hor P resid e nte co ncedeu a pa lav ra ao Veread
Ad eci de Se n a q ue n ic io u sua fa la cu mp nme nta nd o a M esa D ireto ta e tod OS OS pres e n
re lato u q ue o u SO d a tribu na e pa ra ag fadece r a tod OS q ue comparece ram ao F,estiva d
Carang uejo ao Prefeito aOS Secretá rios q ue estlvera m preSE n tes n o evento tod AS
comu n idade q ue SE fizeram p rese ntes aco mpan hando palestras a OS nob res Ed is q
também acompan h atam e q ue através do Festival pod e d a ma is V rstb idade ao tra bal
dos ma nsq ue ros profiSsio na IS uma p rofissão hon rad a q ue veio de ra iz de e
geração expres So u SU a fel icidade po I fazer parte de uma popu lação q ue escreve e escreve
h isto ria n a pesca p rofissi o nal co NV id o u a pop u Iação a partic ipa r da Aud iência Pú b lica q
aco ntecerá em G u ri ri com a Petroc ity q u e passara pata a com u n dad e Sobre o trabalho
mesma. A seguir, o Senhor Presidente concedeu a palavra ao Vereador Cristiano Ba
q u e n tctou sua fa la cu mpri me n tando a Mesa D ireto ra e todos OS presen tes paraben tzou
Vereador Ad ecr de Sen a pelo bel ssi mo evento dentro da com u n id ade de Campo Gra nd

Gomes;

Iista;

Betim;

ino
Ios

AS

geração
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que vem O VISI a regr pa ntzou a ase o que
trazendo estabilidade ao [/unicípio, e dando possibilidade do Prefeito trabalhar, agradece
ao Governador Renato Casagrande, agradeceu aos Deputados e Senadores que
apoiando o Município para que se desenvolva; relatou que agora os benefícios chegarão
comunidades, e que este investimento alavancará o Municípioi fez memória que na parte
manhã aconteceu um evento de entrega de instrumentos agrícolas para as escolas
campo e também para as comunidades do interior, lembrou que no dia 2610412023 tam
entregará ambulâncias para atender o tVlunicípio. Ato continuo, o Senhor Presiden
concedeu a palavra ao Vereador Carlinho Simião, que iniciou sua fala cumprimentando
Mesa Diretora e todos os presentes, pediu desculpas ao Vereador Adeci de Sena por
poder comparecer ao evento; relatou que lutaram com destreza para que os 100 milhÕe
não fosse aprovado, mas já que foi aprovado expressou seu desejo para que ele se
investido dentro do Município, relatou que tem sido cobrado por moradores de Guriri so
animais soltos nas ruas, e sobre as valas abertas que ainda não foram fechadas causand
transtorno aos moradores, as ruas da cidade estão com buracos, o interior tem clamado
maquinário para consertar as estradas, na saúde tem faltado funcionários nas Unidades
Saúde, relatou que seguirá lutando pelo Município. Em seguida, o Senhor Presiden
concedeu a palavra a Vereadora Ciety Cerqueira que iniciou sua fala cumprimentando
Mesa Diretora e todos os presentes, lembrou que na manhã do dia de hoje participou d
entrega de materiais agrícolas para escolas do campo, expressou sua gratidão a Secretári
tVarília por acompanhar as escolas do campo mais de perto; parabenizou ao VereadorAde
de Sena pelo belíssimo evento que foi o Festival do Caranguejo e com palestras e
sobre o setor pesqueiro; parabenizou ao Junior que organizou o Campeonato de tambor
quilômetro 44. Rogou por suas indicaçÕes que são para a comunidade Serraria. Em seguid
o Senhor Presidente concedeu a palavra ao Vereador Kacio Mendes que declarou: "

noite Pa ta o bem de todos acred ito q ue e nce rramos u ma g ra nd e batalha q ue I
E

raVA e
to rn o de u m p roJ eto q ue tin ha o p ropós ito So mente de aJu dar a q uem p reci a fato q u
ainda não sabemos se o dinheiro virá, pois a autorização legislativa era apenas uma fase
processo. Mas aprendemos muito com esse processo. Ficamos atentos a questões qu
envolvem a gestão pública, conhecemos a fundo sobre recursos livres e vinculad
orçamento municipal e entendemos também o desafio de Governar um IMunicíp

n

representativo como São Mateus. Não podemos negar que esse tipo de desafio me inst
e saímos das últimas batalhas com uma visão renovada sobre o futuro para a nossa cidad
Aprendemos que precisamos ter cuidado com as alianças políticas, pois existem muitos q
querem o quanto pior melhor. lsso ficou claro quando me lembrava dos bastidores aqui
Câmara Municipal. Falando agora da gestão do Prefeito Daniel, temos muito orgulho
liderar a bancada base do seu Governo. A missão da gestão Daniel pra mim é clara, dar
aos menos favorecidos, aqueles que vivem do comércio informal, da porta a porta, q
reside m em áreAS ma is perifé rICAS e ao o n g o da história pol tica recente n u nca fora
ouv id OS É SO I no gab inete do P refeito q ue Voce verá q ue o Governo é de o UV ir e aten
Acontece que todos lembram que Daniel assumiu a Prefeitura com sombra de um
eleitoral movido pela oposição, que durou praticamente quatro anos do seu manda
seguido também pela Câmara Municipal da época, que travou a maioria dos seus
Além d isso, conviveu com queda de receita e dívidas deixadas pelo Governo anterior, qu
afirmava para todos que seu governo não passava de dois meses. Daniel na cadeira já du
quase sete anos. Mesmo com essas dificuldades, Daniel se ergueu e pagou as dívidas
Município, conseguiu as certidÕes necessárias para que os recursos de convênios ficasse
disponíveis e abriu as portas para o crescimento e desenvolvimento da cidade com obra
importantes. E bom realçar que obras de arte caríssimas e enfeitar o pavão não são obra
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asoca a para AS extrema teza
atendimento a área rural são ações que atingem diretamente quem necessita. Não fosse
dedicação incansável do Prefeito, o Município não teria certidão, os recursos não viriam
as obras não aconteceriam. E vou explicar o porquê: todos os Municípios brasileiros te
contas fixas para pagar. São despesas com a manutenção dos serviços públicos,
elas: patrolamento, recolhimento de lixo, água, luz, combustível, materiais de expediente
áreas verdes, etc. além disso, a folha de pagamento consolidada, ou seja, com a Câ
Municipal pode chegar a até 60% dos recursos disponíveis anualmente, ou seja, de 1

dos recursos, 60% é para o pessoal e 40o/o para despesas. Não sobra recursos para ma
nada. Mesmo assim, com muita capacidade de negociação e suportando as pressões
vários lados, Daniel pagou mais de 70 milhÕes em dívidas, garantiu o pagamento
benefícios aos servidores, dentre eles tíquete alimentação, concedendo ainda reajuste n

remuneração dos servidores públicos com ênfase para a área da Educação. Por essa razão
se não fosse a habilidade do Prefeito em manter as contas em dia e conseguir as ce
exigidas pelos Governos Estadual e Federal, os investimentos não aconteceriam, pois ess
é uma "grana extra", ou seja, recursos financeiros para atender a investimentos específicos
fugindo da rotina administrativa que )áfaz parte dos recursos naturais da Prefeitura. Com
liberação do 100 milhÕes de reais, se ainda puder acontecer, pois o Projeto de Leiquase
aniversário nesta Casa de Leis, esse recurso representará um avanço muito rápido n
obras estruturantes de nossa cidade. Vocês serão testemunhas. Esse Projeto não faz polít
como alguns Vereadores queriam fazet, mas é um projeto de transformação da cidade, mu
será feito e todos serão beneficiados, é isso aí população, todos serão beneficiados. P
Daniel, estamos juntos no projeto de cuidar de quem mais precisa e fazer de São
um lugar maravilhoso para se viver. População, vocês continuarão a ter voz,
escolhidos e aceitamos a missão. E que Deus nos abençoe. Obrigado a todos." A seguir,
Senhor Presidente acusou o recebimento de um requerimento "os Vereadores 'in fine
assinados consubstanciados no artigo 194 inciso ll do Regimento lnterno, requerem qu
sejam votados nominalmente as proposiçÕes que estarão em pauta, na presente Sessão d
dia 25 de abril do corrente ano, com submissão do Plenário desta Casa de Leis", o Senho
Presidente assumindo a fala esclareceu: "neste dia de hoje temos cento e qu
proposiçÕes a serem votadas, e é preciso fazer uma lista de cada uma para poder
votadas nominalmente, então como a Secretaria Legislativa não tinha conhecimento
votação nesses dois anos e quatro meses elas sempre foram de forma simbólica e
requerimento na data de hoje pede uma votação nominal eu consulto aos senho
Vereadores se nós deferimos e encerramos a Sessão ou suspendemos para preparar
votação nominal e a gente pode acabar a Sessão lá para 2 horas da madrugada, é precis
consultar os onze Parlamentares se nós suspendemos para preparar a votação nominal d
cento e quatro proposições que estão na pauta para serem discutidas e votadas,
encerramos a sessão preparamos a votação nominal e marcamos uma s
Extraordinária para votarmos para sexta-feira para votarmos essas proposiçõ
considerando que amanhã e quinta-feira estarei com agenda em Vitoria, então eu consu
aos onze parlamentares qual das duas opções: suspendemos a Sessão e vai se preparar a
cento e quatro proposiçÕes para votação de forma nominal ou se nós adiamos para u
Sessão Extraordinária e aí a Secretaria Legislativa já prepara esta votação nominal para
sexta-feira, e preciso consultar o Parlamento qual das duas opções nós utilizaremos n
noite." A seguir, o Senhor Presidente concedeu a palavra ao Vereador Cristiano Balan
que relatou que mantém o requerimento e solicitou que os demais Edis mantivess
também, mantendo o voto de suspender a Sessão para votação nominal na presen
Sessão. A seguir, o Senhor Presidente concedeu a palavra a Vereadora Preta, que voto
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para que a ESS se na ra, po va com a uns p
não poderia ficar até tarde. Em seguida, o Senhor Presidente concedeu a palavra a
Vereador Delermano Suim que relatou que no dia seguinte tinha que estar em seu posto
trabalho e cedo e não poderia ficar até mais tarde, votando para a realização da Sessão
sexta-feira. Ato contínuo, o Senhor Presidente concedeu a palavra ao Vereador Adeci
Sena, relatou que dependendo do horário na sexta-feira não poderá, pois terá uma aud
pública onde é importante estar presente. Em seguida, o Senhor Presidente concedeu
palavra ao Vereador lsael Aguilar, que deu seu voto para que a Sessão acontecesse n
sexta-feira. A seguir, o Senhor Presidente concedeu a palavra ao Vereador Carlinho Simião
que deu seu voto para que a Sessão acontecesse na presente data. Ato contínuo, o Senho
Presidente concedeu a palavra ao Vereador Lailson da Aroeira, que relatou que não
motivo algum em votação nominal, votou para que a Sessão acontecesse na sexta-feira.
seguida, o Senhor Presidente concedeu a palavra ao Vereador Gilton Gomes, que
para que a Sessão aconteça na sexta-feira. Ato contínuo, o Senhor Presidente concedeu
palavra a Vereadora Ciety Cerqueira, que também votou para que a Sessão aconteça
sexta-feira. A seguir, o Senhor Presidente concedeu a palavra ao Vereador Kacio Mend ES
que votou para que a Sessão acontecesse no presente dia. Retomando a fala o Senho
Presidente proclamou o resultado que foi o seguinte: decidido pela suspensão da Sessão
pa la q ue possa SC rem Votad o no d ia hoje OS Vereadores C ristia no Bala ng a Kac to lVIendes
e Ca rl in ho Sim ião pa la q ue Sessão Extra ord ná ria aconteça n o sexta- fe ira AS 1 0 00 h o
d a ma n h á fo ram OS seg u intes Vereado res P reta do Nasctme n to, Adec de Sen a Delerma
Suim, lsaelAguilar, Lailson da Aroeira, Gilton Gomes, e Ciety Cerqueira. Sendo anuÍdas
sete nob res Edis, e de imediato o Senhor Presidente convocou uma Sessão Extraordiná
para sexta-feira as 10:00 horas da manhã para que as proposiçÕes possam serdiscutidas
votadas. Não havendo mais nada a o dec larou encerrada

ilton Gomes -presente Sessão e para
Secretário. Fiscalizei a pre

r, eu.. G
nte Ata qu aeach assinada por mim

pelo Senhor Presidente e a Secretária a Mesa Diretora

PA o GIE RQUEIRA
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